

PENREM

Peduli dengan Masyarakat, Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Hadir ke Tempat Kedukaan Warga Paniai

Achmad Sarjono - PANIAI.PENREM.ID

Jul 9, 2023 - 16:59



PANIAI - Bertempat di rumah duka Jl. Karel Gobai Kampung Enarotali Paniai Timur (Belakang puskesmas), Kabupaten Paniai, Paniai Timur. Satgas Yonif 527/BY melaksanakan kegiatan Takaziah/berbela sungkawa kerumah duka Alm. Sdr. Naftali (35 tahun) yang meninggal akibat menderita sakit lambung akut dan menjalani perawatan medis di Rumah Sakit kurang lebih 1 minggu, yaitu Sabtu (08/07/2023).

Bapel Satgas Serka Rustam Effendi beserta rombongan Takziah mengucapkan bela sungkawa yang sebesar-besarnya kepada keluarga duka.

“Adapun yang menjadi tujuan utama keberadaan Satgas disini ialah kita bisa sedekat mungkin dengan masyarakat bukan hanya sebatas fisik tetapi harus mempunyai ikatan batin sehingga timbul kecintaan rakyat kepada TNI, sehingga kehadiran kita dapat dirasakan ditengah tengah masyarakat sehingga harapannya tidak ada lagi ruang ataupun jarak antara TNI dengan masyarakat”, ujarnya.

Danyonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int., M.H. berpesan kepada Jajaran Pos harus hadir ditengah kesulitan masyarakat salah satunya yaitu ikut peduli terhadap kesedihan dan kesusahan yang dirasakan masyarakat.

Kegiatan yang dilakukan anggota kami melakukan Takziah kerumah duka merupakan bentuk kepedulian kami sebagai manusia yang tidak pernah memandang suku dan agama agama apapun, karena kita merupakan manusia ciptaan Tuhan yang sama dan yang paling penting adalah supaya keberadaan kami dirasakan di Kabupaten Enarotali ini, dan alibi masyarakat tentang isu-isu Hoax perihal TNI khusus 527/BY dapat terbantahkan, karena kita ketahui bersama sebelum kedatangan kami banyak berkembang isu di Medsos bahwa TNI datang ke tempat ini untuk menyakiti bahkan membunuh rakyat.

Semoga apa yang kita lakukan ini dapat dipahami oleh saudara-saudara kita di Papua, kami turut berbelas sungkawa yang sebesar-besarnya dan di kesempatan ini kami juga memberikan sedikit tali asih berupa sembako supaya dapat digunakan dan sedikit membantu meringankan beban keluarga yang ditinggalkan,” Imbuhnya.

Sementara itu Ibu Naftali dan keluarga Almarhum mengaku sangat berterima kasih dan senang karena TNI benar-benar peduli dengan masyarakat, semoga Tuhan yang membalas kebaikan ini, Tuhan memberkati. (*)